Analiza Panal presentar iniciativa sobre interrupción del embarazo

Pedirán opinión a sus votantes.



María Eugenia Muñoz Espinosa: "debemos ser muy cuidadosos...". (Arturo González)

Pachuca

La coordinadora del Partido Nueva Alianza (Panal) en el Congreso del estado, María Eugenia Muñoz Espinoza, señaló que su fracción parlamentaria analiza presentar una iniciativa sobre la interrupción legal del embarazo ante el Pleno de la legislatura local.

Indicó que los diputados del Panal estudian el tema antes de definir si se presenta o no una iniciativa de este tipo.

"Hay que cuidar muchos aspectos, debemos ser muy cuidadosos con este tema, tenemos que platicarlo, qué subimos (al Pleno) y cómo lo subimos", dijo.

Mencionó que se buscará saber la opinión de la ciudadanía respecto al tema, que tendrá que ser estudiado por su partido para no causar controversia con la población, "tenemos que ser muy cuidadosos en cómo lo subimos para que no afecte la ideología de la personas".

Muñoz Espinoza dijo que existe la posibilidad de presentar una iniciativa sobre la interrupción legal del embarazo pues Nueva Alianza es un partido liberal.

Comentó, sin precisar la cantidad, que hay mujeres que acuden al Distrito Federal a practicarse un aborto en condiciones insalubres, "a veces llegan hasta la muerte estas mujeres".

Como integrante de la Junta de Gobierno del Congreso del estado, mencionó que ningún grupo parlamentario ha manifestado el presentar una iniciativa de este tipo en la legislatura.

La coordinadora de la fracción parlamentaria del Panal comentó que los legisladores del partido antes de definir si presentan o no la iniciativa deberán analizar factores como la ideología de la población respecto al tema.

"Vamos a estudiar qué opina la sociedad, este partido le apuesta a preguntarle a la ciudadanía para llevar la iniciativa adelante".

No presentarán una iniciativa que la población no apoye, "vamos a estudiar todas las cuestiones".

Asimismo, la legisladora consideró que debería suspenderse el embarazo de una mujer "a traer a tantos niños que están sufriendo de hambre y que después se van al alcoholismo, la delincuencia porque son embarazos no deseados, ni pensados, ni programados".

Comentó que en caso de legislar la interrupción legal del embarazo en Hidalgo, esto se haría con médicos y las mujeres no perderían la vida, "y no con personas con las que luego andan perdiendo la vida las chicas".

De igual modo, la diputada local comentó que el presentar una iniciativa sobre la interrupción legal del embarazo dependería de la información que los legisladores del Panal recaben sobre el tema.

En la legislatura pasada la fracción parlamentaria del PRD presentó una iniciativa sobre la interrupción legal del embarazo en Hidalgo, pero al final no fue sometida a discusión. El tema no fue contemplado como parte de su agenda para esta legislatura.

No se pudo contar con la opinión de la presidenta de la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, Edith Avilés Cano, quien argumentó que "tenía reuniones importantes que atender" en cada ocasión que se le buscó para plantear este tema.

Liga: http://www.milenio.com/region/Analiza-Panal-presentar-iniciativa-interrupcion 0 235776468.html